
議会報告会実施報告書

開催日時 平成 30 年 10月 17 日  19 時 30 分 ～ 20 時 30 分

開催場所 ウエルフェア土岐

出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、西尾隆久、小栗恒雄、山内房壽、髙井由美子、渡邉隆、

杉浦司美、楓博元、後藤久男、山田正和、鈴木正義、北谷峰二、和田悦子、

各務和彦、水野哲男、水石玲子、小関篤司

代表者 楓博元 司会者 後藤久男

報告者 鈴木正義 記録者 鈴木正義

参加人数 ６６人

報告内容 １．土岐市立総合病院について  報告者：小栗恒雄

２．土岐口開発について 報告者：鈴木正義

３．議員定数について  報告者：加藤辰亥

主な意見・

提言等

【１． 土岐市立総合病院について】

・病院の件は、新聞で知った。議員から情報を市民に流すと良い。

・なぜ医師不足となったのか。もともとの原因は。・・・専門医制度説明。

・議会報告会は、決まったので理解してほしいという形式？

・４００床とのことだが、厚生病院の病床数は？・・・２７０床。（土岐市３

５０床）

・統合の場合は、交通の便を。タクシー利用では困る。

・この状況であれば、中途半端に作るより県病院へ行った方が安心。

・なぜ医師が大量にやめたのか。・・・研修医制度の説明と医院開業等。

・医師を集める努力は？・・・医師、看護師の奨学金制度の説明。

・多治見市民病院。・・・木沢記念病院の指定管理の説明。

・統合した場合の立地は。・・・まずは連携ということです。

・サロンのような高齢者が集まれるような病院を目指してほしい。

・病院に反対しているという報道があったが、議員の考えは。

・指定管理について、開業医に聞いたか。

・一院化は決定したのか。・・・委員会で決定している。

・赤字と退職の問題は違う気がする。

・多治見市民病院の現状は。

・合併すると医師が来やすいという事があるのか。

・指定管理の決定はいつになるのか。



【２．土岐口開発について】

・本当に来るのか。

・引き揚げたら？

・道路工事の負担等無駄の無いように。

・大きな店が出来れば、地元商店がさびれてしまう。

・渋滞緩和策を考えてほしい。・・・県、市等との渋滞道路協議会があるが、

多治見市のアピタ沿いの 2車線化のように年数がかかります。
【３．議員定数について】

・議員の意見を聞きたい。

・１８人が多いという理由は。

・議員数が多いほど、市民の意見が吸収できる。

・議員報酬は、増やした方が良い。

・小選挙区制が良い。

・議員数が少ないだけで、良いとは思わない。

・議員報酬等の削減等を考えないで、活動をしてほしい。

・議員削減をすると、少ない人数での委員会等で議員が忙しくなる。

・５５，０００人は、何年くらい先とみているのか。

・外国人も含んでいるのか。

・減らすのは反対。・・・１名減は、委員会の決定。

【４．その他】

・第１・第２常任委員会が分かりません。


